
50 ans

Professeur.

Gestionnaire de
l’ensemble des jeux de
maillots du club. 23
équipes actuellement.

Membre du bureau.

Béatrice
TURQUET

PORTRAIT

Depuis combien de temps le fais-tu et qu’as-tu
fais avant ?

Je m'occupe à temps pleins des maillots
depuis 2017 (déjà). J'ai découvert le club à
travers mon fils ainé en sept 2008. J'ai eu
l'occasion pendant 2 saisons de jouer les
coachs pour son équipe de U11 c'est à ce
moment que je j'ai commencé mon bénévolat.
Après j'ai mis les pieds à la buvette, quitte à
être dans la salle autant y faire d'autres
choses. On me trouve souvent à ce poste
dans les grandes manifestations du club.

As-tu une expérience basket ?
non, lol, même si j’ai fait 1 an de basket santé à
l’ouverture, Top !

En trois mots, comment décrirais-tu le club  ?
C'est un club formateur qui prend en compte
l'individu pour l'amener à se dépasser et se
faire plaisir. 
Convivial, respectueux, bienveillant.

Quelle aide apporteras-tu au club en 2025 ?
Mon objectif est de ne pas avoir de perte de
tenues et avoir que des sacs de maillots
propres et pas le kinder surprise… d'un autre
côté ça met de l'animation dans le gymnase
lors de l’inspection des sacs et ça fait des
bons souvenirs (sauf pour le nez). On s'amuse
bien. 

Quels sont tes sportifs préférés ?
Antoine Dupont
Martin FOURCADE

Que fais-tu dans le club ?
Après avoir été miss buvette pendant la
jeunesse de mes enfants, je me concentre
maintenant sur les maillots des différentes
équipes. J'en fais l'inventaire tous les ans et
examine l'état. Cela permet au club de cibler
les futurs besoins et/ou achats. Je sensibilise
aussi les jeunes à prendre soin de leur
équipement.


